

Beliebter Kinderroller in neuer Farbe erhältlich

Der Roller „Highwaykick 1 Push & Go“ von Scoot & Ride hat es im Eilzugstempo in die Herzen von Eltern und Kindern geschafft. Nun wird der Renner am Markt um die Trendfarbe „Mocha“ erweitert. Der gedeckte Braunton bietet eine interessante Alternative zu Ash und ist für Mädchen sowie Jungs geeignet. Farblich perfekt abgestimmt kommen auch Helme in den Größen XXS-S und S-M. Der „Highwaykick 1 Push & Go“ überzeugt mit seiner 2in1 Funktion, dem höhenverstellbaren Sitz und der 3-fach höhenverstellbaren Eltern-Schiebestange. Am Trittbrett anbringbare Fußrasten verschaffen den Kindern eine Extraption Gemütlichkeit. Der Scooter in neuer Farbe wird auf der Messe Kind & Jugend in Köln präsentiert (Halle 10.1, Stand B-040).

Fotocredit: Scoot & Ride